



### **Abdourahmane Hamadou critique vivement la gestion de la Fecafoot par Samuel Eto'o et prédit son départ imminent.**

Hier soir sur Equinoxe TV, au cours de l'émission « La vérité en Face », Abdourahmane Hamadou, acteur de football bien connu, a exprimé son mécontentement face à la gestion de la Fecafoot par Samuel Eto'o. Il a même prédit que l'exécutif actuel ne finira pas son mandat et a averti que le football camerounais pourrait en souffrir davantage si les choses ne changent pas rapidement.

#### **Critiques envers Samuel Eto'o**

Au cours de cette émission à forte audience sur Equinoxe TV, le média basé à Douala, Abdourahmane Hamadou n'a pas mâché ses mots lorsqu'il a critiqué la gestion de la Fecafoot par Samuel Eto'o. Selon lui, l'ancien footballeur n'a pas su comprendre les enjeux et les responsabilités qui incombent à ce poste. Il estime que Samuel Eto'o n'a pas su saisir l'opportunité qui lui a été donnée et qu'il a échoué dans sa mission de « redonner au football camerounais toute sa grandeur »

***"J'ai voulu donner une chance à Samuel Eto'o, mais il n'a pas compris. Malheureusement aujourd'hui je suis obligé de sortir de ma réserve. Si on***

***continue comme ça, on aura plus de football au Cameroun"***

### **Prédiction d'un départ imminent**

Abdourahmane Hamadou va encore plus loin en prédisant que l'équipe actuelle de la Fecafoot ne finira pas son mandat.

***"Je ne vois pas l'équipe actuelle de la Fecafoot finir son mandat, parce que plein de choses arrivent. Ils n'ont qu'1% de chances de s'en sortir"***

Il affirme notamment que de nombreuses choses se préparent en coulisses et que les chances de survie de l'équipe en place sont minimales, voire inexistantes. Cette prédiction laisse entendre que Samuel Eto'o pourrait être débarqué de la Fecafoot dans un avenir proche.

### **Avertissement sur l'avenir du football camerounais**

Président du club de football l'Etoile Filante de Garoua, Abdourahmane Hamadou ne se contente pas que de critiquer la gestion actuelle, il met également en garde contre les conséquences néfastes pour le football camerounais si rien ne change. Selon lui, si les choses continuent ainsi, le pays risque de perdre son football et de voir son niveau de jeu décliner. Il appelle à une prise de conscience et à des actions rapides pour sauver le football au Cameroun.